

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vom 22. Juli bis 26. Juli 2024 fährt zum 22. mal die „**Tour de Kreisle**“ wieder in die Städte und Gemeinden im Landkreis Göppingen.

Die Benefizfahrt sammelt dieses Jahr Spenden sowohl für den Betrieb des Hospizes in Faurndau, wie auch für den Neubau eines zweites Hospiz in Geislingen in der Heidenheimer Straße. Der Spatenstich für das 6 Mio. € teure Projekt war vor wenigen Tagen. Es bringt weitere 8 stationäre Hospizplätze und zusätzlich 6 Tageshospizplätze für schwerstkranke Menschen unseres Landkreises.

Unsere „Tour de Kreisle“ startet täglich vom Werksgelände der Fa. Krauter in Göppingen. Nahezu alle Gemeinden mit ihren Oberbürgermeistern, Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern unterstützen traditionell diese Benefizaktion. Außerdem sind wir sehr dankbar, dass die Fahrt von vielen Spendern und Firmen, aber auch von Einzelpersonen, finanziell gefördert wird.

Wir kommen auch zu Ihnen, zwar nicht nach Mühlhausen, aber nach Wiesensteig am Donnerstag, 25. Juli. Wir sind dort von ca. 14:45 h bis 15:10 h im Schlosshof des Residenzschlosses und werden von Herrn Bürgermeister Schaefer und vom Wiesensteiger Bürgermeister Gebhard Tritschler empfangen

Schauen Sie doch vorbei. Infomaterial über das Hospiz und auch spezielle Spenden-Couverts können Sie gerne bei unserem ehrenamtlichen Geschäftsführer Georg Kolb, Tel. 0171-8038767 anfordern.

Es grüßt Sie herzlich

Klaus Riegert
mit dem gesamten Hospizteam